



木々の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えるようになってきました。
秋の自然に親しみながら楽しんでいる子どもたち♪
昼夜の寒暖差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気を付けていきたいと思います。

1歳児クラスの様子

子どもたちが活発に活動できるこの季節、いちご組は初めての運動会にドキドキしながらも、頑張る姿はとて微笑ましく、成長を感じました。体調を崩してしまったお友だちも、運動会ごっこでのよいドンなど、笑顔で楽しんで頑張っていました。
戸外は、すっかり秋の装い。散歩に出かけて、地面いっぱい松ぼっくりを発見した子どもたちは、大興奮でした。はじめて触る子も多く、そっと触ってみました。みんないい表情でした。子どもたちと、たくさん体を動かして、色々な発見をし、様々な経験をさせてあげたいと思います。
10月、友だち同士で手を繋ぐという機会を多くもちました。友だちとのかかわりが出てきて、嬉しそうに手を繋ぐ子どもたち。そんな中、友だちを思いやる気持ちも芽生えてきました。泣いている友だちにそっと手を出して、慰めながら一緒に手を繋いでる様子を見て、あたたかい気持ちになりました。心の成長も見守っていきたいです。

2歳児クラスの様子

10月の一大イベントである運動会が終わり、かけっこなどの運動会ごっこを楽しむ姿が見られます♪運動会の練習風景では、呼名に力いっぱい返事をして立ち上がる姿を見て、1年前の運動会を思い出し、成長を感じました。緊張したと思うけど、みんなよく頑張りました！
普段の生活では、保育者が手伝おうとすると、「じぶんでやる！」とやる気満々で、はっきりと意思表示することが増えています。自我もしっかりと芽生え、“自分でやってみたい”という意欲も育っています！1年の後半に入り、ぐんと成長したもも組さん！甘えたい気持ちもあり、イヤイヤすることもあります。一人ひとりに向き合っ、心の変化を見守っていききたいです。
衣服をこまめに調整しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱいに戸外遊びを楽しんでいきたいです！

☆お願い☆

- 置き上着として、なるべくフードのついていない(安全のため)薄めの上着をご用意ください。 ※上着掛けにかけますので、首の後ろに紐をつけてください。
- ロッカーの中の服の調節をお願いします。ぴったりすぎる服は自分で着脱が出来ず、自分であることをあきらめたり、泣いてしまう子もいます。お子さんの様子に合わせて着脱のしやすいものをご用意ください。
- 季節の変わり目で体調を崩すお子さんが増えてきました。体調の変化に十分ご注意ください。集団生活ですので、熱がでていなくても嘔吐や下痢、その他いつもと様子が違う場合は、無理をせずお休みください。
- 遅刻、欠席などの連絡は8:15~8:45までをお願いします。
- 登園時間は、9:15までをお願いします。
- 園から連絡をさせていただくことがあります。すぐに出られない場合、折り返しのご協力をお願いします。(緊急連絡先を変更される場合は担任にお知らせください。)
- 箱ティッシュの回収をしますのでよろしくお願いいたします。

☆お知らせ☆

- 年末年始のお休みは、12月28日(土)~1月5日(日)となります。年明けは6日(月)から保育開始となります。
- 12月に予定しています「成道会発表会」(在園児による発表会)は、いちご組・もも組の発表はありません。

~11月の主な予定~

- 1日(金) 次年度入園願書受付
- 13日(水) 千葉市幼稚園協会教育研究会
- 15日(金) 七五三祈願

.:° ☆お誕生日おめでとう ☆.:° ◆

~今月のお話~

しょうじんどりょく
精進努力

最後までやり遂げよう

精進とは、ただ肉などを食べないことではなく、朝早く起きることや仕事・勉強に打ち込むことも精進です。寒くなりましたが、部屋に閉じこもるばかりでなく、寒さを吹き飛ばすように冬の遊びで楽しみ、風の中でも元気に走りまわりたいです。

